

Familiäres Turnier

Jugendwettbewerb "S-Cup" in Rottenburg mit spannenden Partien

Zwischen sieben und 18 Jahre alt waren die rund 100 Kinder und Jugendliche aus dem gesamten Landkreis, die Ende Juli auf der Anlage des TC Rottenburg um die begehrten "S-Cup"-Trophäen kämpften.

Rottenburg. Viele bekannte Gesichter, aber auch einige neue • U 14 weiblich: Sophia Huhn Teilnehmer waren vom 27. bis 29. Juli zum "S-Cup" auf der An- (6:7/6:4/10:8) lage des TCR im Schadenweiler • U 14 männlich: Rafael Löffler angereist. Das beliebte Jugend- gegen tennisturnier fand in diesem (6:4/4:6/10:8) Die weiteste Anfahrt hatten zwei gegen Lone Friedrich (7:5/6:3) Teilnehmer aus Schwenningen.

de die familiäre Atmosphäre (6:1/6:0) beim "S-Cup", der seit vielen Jahren den Ruf eines optimalen ter für viele Kinder und Jugendli-Einsteigerturniers geniest, denn che seit Jahren ein fixer Termin wer hier in der ersten Runde ver- zum Sommerferienbeginn. Desliert, kann durch die Nebenrun- halb werde es auch nächstes de immer noch viel erreichen. Jahr wieder einen S-Cup geben, Die zahlreichen Zuschauer ka- verriet TCR-Vorstand Jochen men bei teilweise hochspannen- Friedrich.

den Partien voll auf ihre Kosten. Die Finalspiele der verschiedenen Altersklassen bestritten folgende Spielerinnen und Spieler:

- Kleinfeld U 8: Max Geiges (1. Platz), Laura Lanz (2. Platz)
- MidCourt U10: Jule Burkhardt David Burkhardt (1. Platz). (2. Platz)
- U 12 männlich: Finn Friedrich Thomas Kleinpeter gegen (6:2/6:4)
- Giulia Gießler gegen
- Friedrich Bennet
- Jahr bereits zum 14. Mal statt. U 18 weiblich: Jasmin Löffler
 - U 18 männlich: Christian Dier-Vielfach lobend erwähnt wur- berger gegen Lennard Friedrich

Der "S-Cup" ist laut Veranstal-TA / hoe